

Ressort: Vip´s

## Johnny Depp mag Pferde als Filmpartner

London, 25.07.2013, 20:17 Uhr

**GDN** - Johnny Depp hat am Set von "The Lone Ranger" eine starke Verbindung zu seinem tierischen Filmpartner aufgebaut. Dies sagte der 50-jährige US-Schauspieler in der Frühsendung von "BBC 1".

In dem auf einer TV-Serie aus den 50er Jahren basierenden Film spielte Depp einen Indianer und verbrachte daher viel Zeit mit einem Pferd. Das anmutige Tier habe sich nicht plötzlich auf ihn zu bewegt, sodass er nie um sein Leben besorgt gewesen wäre, sagte Depp. Einen kleinen Zwischenfall gab es aber doch: sein tierischer Filmpartner habe sich einmal dazu entschlossen, einen kleinen Sprung zu wagen und er sei mit dem Sattel seitwärts vom Pferd gerutscht. Als er an der Seite dieses kraftvollen Tieres hing, konnte er nur noch an die Hufe denken, sagte der Schauspieler.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18389/johnny-depp-mag-pferde-als-filmpartner.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619